

令和8年1月15日

No.453

地区  
だより

## じゅうおう

十王地区  
コミュニティセンター  
TEL 0238-85-2102  
FAX 0238-85-2122



令和 8 年

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

1/4(日)年始めの新春懇談会を開催しました。

アトラクションは、花柳会の皆さんとの踊りを披露していただきました。

## 年頭のごあいさつ

十王区長・十王地区自治振興会長 小林 信一

あけましておめでとうございます。

皆様も良いお年を迎えたことをお慶び申し上げます。昨年は、十王区並びに自治振興会の活動に対しまして、多大なるご理解、ご協力を賜りありがとうございました。

昨年は4月に上水道の断水、濁りにつきましては大変ご迷惑をおかけしました。

コミセンに於いて給水活動等対応にあたりましたが、民生委員や町内長・組長など多くの方々の適切な行動そして地区民のご理解により、大きな混乱もなく対応できましたこと感謝申し上げます。

また、夏は猛暑が続きました。その暑さもあつたのかどうぐりなどの木の実が大凶作で、秋にはクマが私たちの居住地まで下りてきて、生活への影響や人的被害も数多く発生しました。

白鷹町に於いては、人的被害はありませんでしたが、緊急銃猟が2回も発動されました。

当十王地区におきましては6月に1頭、11月に3頭、合計4頭のクマを捕獲していただきました。獣友会の方々にはクマそしてイノシンの捕獲、駆除と大変お世話になつております。

更に、今年の元旦の山形新聞で「街なかにクマがいる」と題して、昨年のクマの情報が1面で報道されたことは驚きました。小中学校の臨時休校や各種イベントの中止や縮小など、日常生活にも影響がありました。今年はどうなのが今から心配しております。

上野六差路解消にかかる工事は今年度中に完了予定ですし、ここ山峡交流広場の改修工事についても今年3月末までに完成予定です。

六差路解消に伴い、通勤・通学等生活道路としての安全性が確保できるものと確信しております。

また、山峡交流広場の改修により、その活用が期待されますが、是非、皆様のご意見等を参考にし、大いに利活用したいと考えております。

今年は干支で言えば、60年に一度の「ひのえうま」の年で、「気性が強い」なんて言われたりもしますが、科学的には根拠のない迷信であります。むしろ地区に取りましては「勢い」や「行動力」が時として必要でありますので良い年と思つております。

今年も、地域のつながりを大切にしながら、災害への備えや高齢者支援・子どもの見守りなど皆様が安心安全に暮らせる環境づくりに、一層取り組んで参ります。また、皆様が気軽に参加できるイベントや交流の場も、さらに充実させていきたいと考えております。

本年も変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

皆様のご健康ご多幸そして十王地区のますますの発展を祈念いたしまして、新年のごあいさつとさせていただきます。

### オレンジカフェ



令和8年最初のオレンジカフェは1/8(木)でした。みんな元気にきてくださいましたよ(^^)/ フラダンスに見惚れ、一緒に手を動かした後は新春特別バージョンの9マス弁当をいただきました！

### 飲酒運転撲滅キャンペーン



お酒の席が増える年末年始にあわせ、12/27(土)に飲酒運転撲滅キャンペーンが実施されました。交通安全協会、交通安全対策協議会、交通安全母の会役員の方たちが、地区内の飲食店を訪問し、飲酒運転への注意喚起を行いました。

# 新年の抱負

午年生まれの皆さんに新年の抱負を  
ご寄稿いただきました



## ◆荒川恵美さん（1町内）◆

二〇二六年、丙午の今年の抱負、やっぱり健康です。昨年、一家そろってコロナにかかり、誰も動くことができず、改めて健康でいることの大切さを考えさせられたところです。家族が健康でいられることはもちろんですが、自分自身が健康でいることが、家族みんなが健康でいられることにつながるのではないかと思います。

十王地区では毎週第一木曜日にオレンジカフェを開催しています。食事を提供する

ことに参加することで、利用してくださる方々との交流も楽しいし、一緒に料理している人達とのおしゃべりもとても楽しいです。料理の勉強にもなります。

もう一つ、私は健康づくり推進員をしています。興味がある方がおられましたら、ご一報ください。



## ◆平希羽さん・平ますみさん（1町内）◆

まずは娘午から。私は四月から中学生になりました。いろんな人と出会えるので楽しみですが、友だちが出来るのか心配もしています。中学校では、部活動を頑張りたいと思っています。今のところ吹奏楽部に入りたいなと思っています。小学校のたぐまバンドで金管楽器を担当していたの

で、部活でも挑戦してみたいです。また、地域行事にも積極的に参加してみたいです。

◆志録さおりさん（8町内）◆

次は母午です。まだまだ子育て中。周りの人達の力を借りないとやつていけないなあと熟々感じます。ごしゃげるし、投げ出したい時もありますが、子供の成長を観ると頑張ろうと思つてしまい（単純）。今年も全力で子供たちの応援頑張ります。

◆志録さおりさん（8町内）◆

新年明けましておめでとうございます。昨年は、初めて夏祭りや紅花祭りにスタッフとして参加させていただいたり、ワークショップにも参加させていただき、これまで以上に十王の方々と交流する事が出来ました。



仕事も繁忙期が続き、忙しい中ではあります

たが、家を建てるという長年の夢も叶い、慌ただしくはありましたが、とても充実した一年となりました。

今年は厄年で八方塞がりという、先行き不安な年ではありますが、まずは何事もなく無事に過ごせるように、気を引き締めて過ごしていきたいと思います。そして、昨年に引き続きワークショップも開催されるようなので、十王がより良く、魅力的な場所になるように、積極的に参加し、微力ながらも協力していくならなと思って、います。

本年もよろしくお願い致します。



## ◆樋口武夫さん（7町内）◆

明けましておめでとうございます  
一年で早いものですね

還暦が過ぎたと思っていたのに  
あっという間の古希  
七十歳の祝いです

また今年は七十二歳  
午年年男

アルバイトでも飲んで  
アルバイトと百姓に頑張って行きたいです



お申し込み・お問合せは  
十王地区コミュニティセンター TEL 85-2102



オレンジカフェ

日 時 2月5日(木)午前11時～午後1時  
場 所 山峡紅の里  
内 容 体操とお食事会  
参加費 200円 バス利用の方は500円  
お申込みは1月21日(水)までお願いします。



スポーツ振興会より  
冬季スポーツ大会のお知らせ

日 時 1月25日(日) 9時半～  
場 所 山峡体育館  
持ち物 内履き  
内 容 ボッチャ

参加ご希望の方は十王コミセンか各町内スポーツ推進委員の方へご連絡お願いします。

白鷹東駐在所からのお知らせ

雪下ろし・落雪等による事故の防止  
事故に遭わないための心掛け！

- ◆ 2人以上で周囲にも注意！
- ◆ 安全な服装で
- ◆ 命綱を使いましょう！
- ◆ はしごはしっかりと固定！
- ◆ 屋根の雪のゆるみに注意！
- ◆ 無理な作業はやめましょう！
- ◆ 順序を守って、足場は特に注意！

山峡紅の里がテレビに出来ます！



日 に ち：1/28(水)※予定  
時 間：午後7時～  
番組名：どすコイやまがた  
(6ch TUY)  
紅花生産や紅花染め体  
験などが紹介されます。  
ぜひご覧ください。

「YB 十王！雪紅り」  
を開催します

南陽～長井～白鷹と3会場繋  
いででの開催！

日 時 2月7日(土)  
午後3時～午後8時  
場 所 山峡紅の里

◇数量限定でふるまいがあるよ

その他にも、

◇お酒類、野菜や漬物の販売  
◇小物類の販売  
などなど…

そして  
映えスポットも登場するかも…  
あつたかい服装で来てね～☆

詳しい内容は後日チラシを回覧  
させていただきます



「YB 十王！雪紅り」  
おたのしみ抽選券

- ハズレくじなし！豪華景品が当た  
るかも？
- 下記の抽選券を切り取り、2月7日  
(土)の雪紅り山峡紅の里会場に  
お持ちください
- この抽選券は一世帯で一枚使え  
ます



「YB 十王！雪紅り」

**抽選券**

(※一世帯一回分)

-----  
キリトリ  
-----